

Tops der Fachschaftssitzung

Reihenfolge:

1. Briefkasten (digital/offline)
2. ToDos
3. Themenspeicher
4. Tops
5. X-Mits

Ewige Tops: [Briefkasten](#) | [Themenspeicher](#) | [TfT](#) | [TODOs](#)

Briefkasten (digital/offline)

ToDos

Themenspeicher

Info-Mail über Seite mit Abschlussarbeiten (dorian)

- sobald die techfak.de seite wieder etwas aktueller ist

FS-Wiki Startseite (niklas)

- Gruppenfoto der aktiven FS-ler (wer möchte) auf die Startseite setzen
- Momentan etwas anonym
- Wir brauchen neue Termin-nuudel

Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)

- Zusätzlich zu Matrix/Element?

#DigitalerKiosk (niklas)

- Stand

Abschließbarer Fachschaftsschrank (hheile)

- Wie sieht's da aus?

PuVel PaF + Grillfeier (gunterholzer)

- Termin, 11. April, ab 18 Uhr
- Stand der Grillerei-Planung

Template-Plakate (hheile)

- Stand

Kassenverwaltung (hheile)

- wie sieht das aus mit dem Zugriff auf das jeweils andere Konto

Fachschaftspullis (coschepers)

- Ich hab da mal ein Design ausgearbeitet

Aktuelle Tops

Antwort an Nebel (hfeldmann)

- siehe Nachricht im Linkhaufen vom 21.1.
- Wird daran noch gearbeitet oder was passiert jetzt damit/ist passiert?

SPARQL in Datenbanken (fweinekoetter)

- passt ganz gut ins NoSQL Konzept
- ermöglicht Arbeit mit Wikidata
- es gibt Protein- und Genomdatenbanken in SPARQL
 - ka wie relevant die sind, da müsste jemand der BIG oder MBT macht, was zu sagen

fachschaft@techfak.de abschalten (fweinekoetter)

- es kommt zu viel Spam über den Alias

Snackos für Klausuren oder Protokolle (hfeldmann)

- gibt immer wieder Verwirrung darüber, was es wofür gibt

- woher kommt diese Verwirrung und wie kriegen wir da zumindest innerhalb der Fachschaft etwas Klarheit rein?

TaF am 28.02. (gunterholzer)

- Wer geht hin?
- SiF und SiF ist da auch an dem Tag
- Link wurde bereits an Kummert weitergeleitet

Tür Design (mbaron)

- Designs liegen im Linkhaufen
- Design 3 und 4 haben auch ein integriertes Türschild für die Verfügbarkeit
- Design mit Regenbogenfarben würde wahrscheinlich als politische Statement gesehen werden

Lehrpreis für Tim Nattkemper (gunterholzer)

- Hat angefragt, ob wir ihm die PDF zukommen lassen können
- Datenschutztechnisch sollte das okay sein, oder?
 - Frage ist, ob wir die PDFs noch haben

Kritikgespräch GSE (hheile)

- Terminvorschläge
 - Mittwoch, 20.03. ab 15 Uhr (präferiert)
 - Donnerstag, 21.03. (zeitlich flexibel, könntet ihr bestimmen)
 - Freitag, 22.03. (zwischen 11 und 14 Uhr)
- Soll erstmal eine Stunde dauern, bei Bedarf Folgetermin
- Arbeitsgruppe um bis dahin Verbesserungsvorschläge (für DoD, Bewertungen etc.) auszuarbeiten?

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

Fragen von Thomas

- siehe Mail vom 20.02. um 13:35
 - Wunsch: mehr Studs aktivieren für die Masterbefragung im Juni/Juli für mehr Rücklauf
 - Frage zum NF GKS: Was ist eure Meinung: Warum würde man das NF weiter wählen wollen, wenn es KOI als 1-Fach B.Sc. gibt?

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1709026122>

Last update: **2024/02/27 09:28**

